



## 枚方市PR大使 大塚達宣選手が就任 パリ五輪バレーボール男子日本代表



### 大塚 達宣 (おおつか たつり)

市立山田小学校3年生の時、パナソニック パンサーズ(現大阪ブルテオン)の下部組織「パンサーズジュニア」に入団しバレーボールを始める。早稲田大学3年時よりパナソニック パンサーズに入団。東京・パリ五輪2大会連続で日本代表に選出。9月からイタリア1部リーグ(セリエA)ミラノ所属。

市はパリ五輪バレーボール男子日本代表で、イタリア1部リーグ(セリエA)ミラノ所属の大塚達宣選手(上写真)を枚方市PR大使に任命しました。大塚選手は今年8月まで同じく市PR大使の男子バレーボールクラブ・大阪ブルテオンに所属しており、移籍に伴う退団を機に個人として就任するもの。就任期間は令和7年3月31日まで。8月16日の就任式で大塚選手は「バレーボール選手としての今があるのは枚方の皆さんのお

かげ。枚方の子どもたちに夢を与えられるようイタリアでも頑張りたい」と抱負を語りました。市は枚方ゆかりの著名人などに出演メディアやSNSなどを通じて、それぞれの分野で枚方の魅力を全国にPRしてもらおうと、市PR大使を委嘱しており、大塚選手で22組目。

☎ 広報プロモーション課 ☎ 841・1258、☎ 846・534

## 駅前行政サービスフロアがオープン

### ステーションヒル枚方に新たな市民窓口や図書館を設置

枚方市駅直結の複合施設・ステーションヒル枚方に、市役所関係の施設を集約した行政サービスフロアが9月17日(火)にオープンしました。



消費生活センターを設置し、9月5日の開設記念式典で伏見市長は「より利便性の高い行政サービスを提供できるように取り組んでいく」と話しました。各施設の詳細は市ホームページ(下記コード)

参照または各担当課へお問い合わせを。



☎ 市駅周辺まち活性化部

☎ 841・1364、☎ 41・3039



## 保育士確保に向け実態調査開始

### エンパワー!・サポート(株)と子育て支援で協定締結

市は9月4日、エンパワー・サポート株式会社と子育て支援連携に関する協定を締結しました。同社は保育士と保育園をつなげるマッチングサービス「ちよこっとほいく」などを運営。有資格でありながら保育現場で働いていない潜在保育士の実態調査など、保育士確保策について同社の知識やノウハウを活用することなどで連携します。協定式で同社代表取締役の高井新司さん(写真右)は「枚方で保育士として働きたいと思える、保育士にやさしいまちづくり

に貢献したい」と話しました。

☎ 私立保育幼稚園課 ☎ 841・1471、☎ 841・4319





## 各給付金 申請期限は10月31日(当日消印有効)まで

### 定額減税しきれない人への給付金

1人あたり4万円の定額減税対象者で減税可能額が減税前の税額を上回るため定額減税しきれないと見込まれる人に対し、その差額分を1万円単位に切り上げて支給しています。**支給要件確認書が届いた人は申請が必要**ですのでご注意ください。給付対象者で支給要件確認書等が届いていない場合は右記給付金コールセンターに連絡を。

☎枚方市定額減税補足給付金コールセンター  
☎0120・453・027、☎841・2500  
(平日午前9時～午後5時30分)  
受付窓口 枚方市定額減税補足給付金窓口  
枚方市岡東町12-1  
ひらかたサンプラザ1号館6階603号室  
(平日午前9時～午後5時30分)

### 令和6年度に新たに住民税非課税となった世帯等への給付金

次に該当する場合は市で対象者かどうか把握できず確認書を送付できませんので右記給付金コールセンターに連絡を。

◆令和6年1月2日以降の転入世帯や基準日時点(6月3日)で枚方市に住んでいるものの、DVなどによりやむを得ず住民登録をしていない人、令和5年中に無収入もしくは非課税所得(雇用保険、障害年金、遺族年金など)のみで市・府民税の申告をしていない人など。

☎枚方市住民税非課税世帯等に対する給付金コールセンター  
☎0120・722・101、☎841・2500  
(平日午前9時～午後5時30分)  
受付窓口  
枚方市住民税非課税世帯等に対する給付金窓口  
枚方市岡東町12-1  
ひらかたサンプラザ1号館6階602号室  
(平日午前9時～午後5時30分)

## 伏見市長の情熱日記



### 安心して暮らせる環境を将来へ

枚方市は、府内で初の2050年二酸化炭素排出量実質ゼロ宣言を行い、地球温暖化対策の取り組みを進めています。

今夏から、再生可能エネルギーの地産地消を実現するため、事業者と連携してモデル事業に取り組んでいます。招提新大池と今池に太陽光発電設備を設置し、発電した再生可能エネルギーをひらかたパークとくずはモールで活用していく予定です。

また現在、市民や事業者を対象に太陽光パネルや蓄電池、省エネ機器などの設置や家庭用電動生ごみ処理機の購入補助を行っていますので、市ホームページでご確認ください。

本市としては、市民の皆さんとともにこれらの取り組みを進め、脱炭素化を加速させていきたいと考えています。そして、今月から市内各所で環境フェスタが始まります(27ページ参照)。清掃工場の見学や、ウォーキングをしながらの清掃活動、フリーマーケットなど、環境について楽しく学べる機会となっていますので、皆さんもぜひご参加ください。

今後も、地球温暖化の課題を市民や市民団体、事業者の皆さんと共有し、将来世代が安心して暮らせる環境を残すため、一つ一つ解決に向けて取り組んでまいります。

## 9月定例月議会

### 条例の制定、一部改正、補正予算案など可決

令和6年9月定例月議会が9月6日に始まりました。期間は10月18日まで。初日の本会議では、令和5年度一般会計歳入歳出決算の認定など13議案が決算特別委員会に付託されました。また、認知症

施策推進事業経費や大阪・関西万博関係事業経費を含む令和6年度

一般会計補正予算案や、総合文化芸術センターの指定管理者の指定議案など25議案が可決されました(この項9月6日現在)。

40  
41・1528、☎841・02  
☎市議会事務局議事調査課